

SONNTAG, 31. AUGUST 2014

Thüringer Allgemeine

EICHSFELD

Verzögerung auf der Baustelle: Kein Asphalt für Großtöpfer verfügbar

29.08.2014 - 09:56 Uhr

Großtöpfer (Eichsfeld). In Geduld üben müssen sich die Verkehrsteilnehmer rund um Großtöpfer weiterhin. Die Fertigstellung der Brückenverbindungen des Neubaus verzögert sich um eine Woche. Grund ist, dass es Liefer-Engpässe beim Asphalt gibt.



Die Baustelle vor Großtöpfer verzögert sich um eine Woche. Foto: Silvana Tismer

"Wir haben derzeit einige Baustellen auf den Autobahnen. Und die gehen vor", erklärt Franz Rohmund, Leiter des Nordthüringer Straßenbauamtes in Leinefelde. Auch ihm gefällt das nicht, aber ändern könne er es leider auch nicht. "Es werden in den Anlagen jeweils verschiedene Mischungen produziert. Es geht nicht, zwischendurch die Rezepturen zu ändern", erklärt Rohmund.

Doch er ist äußerst optimistisch, dass die Verzögerung nur maximal eine Woche beträgt. Ursprünglich sollte die Baustelle heute abgeschlossen und die Vollsperrung aufgehoben werden. Jetzt peilt das Straßenbauamt den 5. September, spätestens aber 8. September an. Das hänge aber von der Witterung ab.

Doch bereits am Montag beginnt das neue Schuljahr. Damit ergaben sich Probleme, wie die Kinder in die umliegenden Schulen

kommen. Gemeinsam mit Bürgermeister Martin Kozber habe man beraten und auch eine Lösung gefunden. Die Schulbusse dürfen ausnahmsweise über eine Sonderregelung einen Wirtschaftsweg benutzen. "Die Kinder kommen pünktlich in die Schule, da muss sich niemand Sorgen machen."

Froh ist auch Martin Kozber über die spontane Lösung. Seitens der Gemeinde habe das Straßenbauamt volle Unterstützung, sagte er unserer Zeitung. Ihm lag das Schulbusproblem sehr am Herzen. Er sei froh, dass nach einer erneuten Beratung am Mittwoch das Bauamt mit seinem Vorschlag einverstanden ist.

Silvana Tismer / 29.08.14 / TLZ
ZOR0003760518